

En déposant leurs adresses
sur [geneacclub91940@sfr.fr](mailto:geneaclub91940@sfr.fr)
vous abonnerez vos amis.

La Rentrée du Club ?
samedi 11 septembre
9h00-12h00

15 000 ans: le plus vieux
calendrier
lunaire connu

La Feuille de Sosa

Nous descendons tous d'un roi et d'un pendu (Jean de La Bruyère)

Gazette généalogique de Saint-Jean de Beauregard (Essonne) N° 13

La Généalogie, un passe-temps pour retraités ?

Selon les résultats d'une enquête menée du 5 au 9 mars dernier auprès d'un échantillon représentatif de 1033 individus âgés de 16 à 64 ans, 65% des moins de 35 ans déclarent avoir déjà fait des recherches sur leur ascendance.

Car ce qui n'était qu'une passion d'explorateurs de lignée aristocratique est devenu un hobby commun rendu accessible, à partir de mai 68, par la transgression des tabous (dont celui de la mort) et l'évolution du temps de loisirs. L'apparition, à la fin des années 90, de logiciels et de sites Internet spécialisés en a ensuite dynamisé la pratique.

« Depuis 3 ans, la généalogie s'organise de manière croissante comme un réseau social sur Internet, notamment par la jeune génération qui tente de retrouver des cousins » observe Jean-Louis BEAUCARNOT. « Lors des périodes de crise, on a tendance à se replier sur sa famille...quitte à l'élargir » analyse l'ethnologue Christian BROMBERGER.

La généalogie agirait donc comme un antidote face aux peurs contemporaines, c'est l'avis de Nathalie SERRERO, psycho-généalogiste: « Replonger dans ses racines, dans une histoire de vie avec une forme de continuité, a un côté rassurant. C'est un moyen de se connaître sans aller dans l'introspection ».

Les origines du courrier électronique ...

Non, bien sûr. L'« **émail** » (pluriel "émaux") est le terme technique héraldique pour désigner la couleur que reçoit le champ d'un écu ou d'une partition, ou le fond d'une pièce ou d'un meuble.

Certains émaux étaient autrefois des fourrures comme le sable et probablement le gueules. Le pourpre a longtemps été un émail ambigu.

Camille Constant LIAN (1882-1969), un de mes ancêtres ?

En 1921, premier médecin à diagnostiquer un infarctus du myocarde sur un malade, alors que, jusqu'à ce jour, le diagnostic n'était fait qu'à l'autopsie. Il est l'inventeur de la **phonocardiographie**, méthode d'enregistrement graphique des bruits cardiaques.

Bernard LIAN

« Retour aux sources »
Emission sur France 2
le 1er septembre
prochain, 22h20.

Un ancêtre bagnard :
Archives de la Marine
et Archives d'Outre Mer
(CAOM)

Gene@2010, le Forum
national de la Généalogie
25-26 septembre 2010
Hôtel de Soubise-Paris

La Noblesse
Une particule est-elle une
preuve de noblesse ?